
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 水辺のある風景 

■ 公園・緑のある風景 

□ 下町が感じられる風景 

□ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

□ 歴史や文化が感じられる 

□ 都市的な風景 

■ タワーへの眺望が良い 

□ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・スカイツリーが見える美 

 しい親水公園 

・水道橋が景観を壊して 

いる。違和感がある 

 

 

 

 ２ 

□ 水辺のある風景 

■ 公園・緑のある風景 

□ 下町が感じられる風景 

□ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

■ 歴史や文化が感じられる 

□ 都市的な風景 

■ タワーへの眺望が良い 

□ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・第２次大戦時にも残った 

 大イチョウの木である墨 

 田区保護樹木。（飛木稲荷 

 神社） 

・戦災を免れた御神木に歴 

 史を感じた 

 

 ３ 

 ４ 

□ 水辺のある風景 

□ 公園・緑のある風景 

■ 下町が感じられる風景 

■ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

■ 歴史や文化が感じられる 

□ 都市的な風景 

□ タワーへの眺望が良い 

■ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・薬師みちは、くねくね曲 

 がっていて向こうが見え 

 ないので、自動車に乗っ 

 ている人は、スピードが 

 出せず、人が中心の道と 

 なっている 

 

□ 水辺のある風景 

■ 公園・緑のある風景 

□ 下町が感じられる風景 

□ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

□ 歴史や文化が感じられる 

■ 都市的な風景 

□ タワーへの眺望が良い 

□ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・中央にオリナス、左にス 

 カイツリー、右に新体育 

 館が整備されている 

・錦糸公園の桜が色づき、 

 都市的な風景を覆い隠し 

 ている 
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＜街歩き・参加者アンケート結果＞ 

 
              

 

 

 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 すみだ景観フォーラムでは、今後も街歩きを実施していきたいと思いますので、皆さんの 

ご参加をお待ちしております！ 

□ 水辺のある風景 

□ 公園・緑のある風景 

□ 下町が感じられる風景 

■ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

□ 歴史や文化が感じられる 

□ 都市的な風景 

□ タワーへの眺望が良い 

□ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・昔懐かしいパンの 

 ショーケース 

 

 

 

 

 

 ６ 

墨田区民
３５名

墨田区外
８名

区民の参加が多い。 

35 名（約 81%） 

非会員
１８名

不明
１名

会員
２４名

フォーラム会員の

参加が約半数。 

 ５ 

□ 水辺のある風景 

□ 公園・緑のある風景 

□ 下町が感じられる風景 

■ 昔なつかしい風景 

□ 長屋が並んで下町らしい 

□ 路地園芸が下町らしい 

□ 歴史や文化が感じられる 

□ 都市的な風景 

□ タワーへの眺望が良い 

□ 木造の建物が多い 

□ （          ） 

＜参加者コメント＞ 

・看板の文字 

・魚のウロコのような看板 

・鳥居を活かしている 

 

 

 

 

向島ルート（抜粋） 

１ 街歩きの内容 
 

２ お住まい ３ すみだフォーラム会員 

今回の街歩きについては、「興味深かった」が 88%という結果になりま

した。また、その理由として「今まで知らなかった“新たなすみだの風景”

が発見できた」「地元に住んでいながら知らない事が多く、勉強になった」

「路地裏の暖か味のある風景を残していきたい」等の意見がありました。 

また、今後の活動への提案として、「今回街歩きを行わなかった他の地域

でも街歩きを実施してほしい」「スカイツリーを中心に街歩きのモデルコー

スを提示したい」等の意見がありました。 

 

６ 


